

## UASD e Instituto Técnico Superior Comunitario firman acuerdo

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Julio de 2015 20:21 - Última actualización Jueves 09 de Julio de 2015 20:41

---

Como una muestra más de su compromiso con el desarrollo de la educación superior en la República Dominicana, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud, firmó un acuerdo marco de cooperación con el Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), con el cual estas instituciones buscan desarrollar acciones conjuntas para la formación del talento humano, gestión del conocimiento y el desarrollo de proyectos de investigación y extensión.



Los rectores de la UASD y del ITSC en momentos en que firman el acuerdo

El doctor Iván Grullón Fernández, rector de la UASD, y su homólogo del ITSC, doctor Víctor Hugo De Láncer, rubricaron este acuerdo en representación de sus respectivas academias, en un acto que se llevó a cabo en el Salón del Consejo Universitario de la Primada de América.

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y quien fue designado como enlace de este acuerdo entre la UASD y el ITSC, dijo que desde su llegada a esa posición inició los contactos con esa institución académica, por entender que ambas instituciones tienen fuertes elementos que les unen, como lo es su compromiso con estudiantes de bajos niveles socio-económicos.

Expresó que la presente gestión de la FCS se ha propuesto abrir esta dependencia a nuevas relaciones, experiencias y saberes, con lo cual se pretende continuar haciendo de la academia un espacio plural, más inclusivo y abierto a las ideas.

## UASD e Instituto Técnico Superior Comunitario firman acuerdo

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Julio de 2015 20:21 - Última actualización Jueves 09 de Julio de 2015 20:41

---

“Se nos ocurre que los estudiantes del ITCS graduados de carreras como enfermería, imagenología y técnico dental, muy bien podrían continuar el grado de licenciatura en la Facultad de Ciencias de la Salud, convalidando las asignaturas y el número de créditos correspondientes”, señaló.



El doctor Wilson Mejía durante su discurso.

En tanto que, Víctor Hugo De Láncer, luego de relatar la incidencia que tuvo la UASD en la creación de lo que es hoy el ITSC y agradecer a las autoridades su receptividad, expresó su satisfacción por la firma de este acuerdo, que a su entender será muy beneficioso para ambas instituciones.

Las palabras de clausura en el acto de firma de este convenio estuvieron a cargo del doctor Grullón Fernández, quien expresó que las actividades, programas y proyectos en materia de investigación, gestión docente y extensión en el área de la salud, contempladas en el acuerdo, serán desarrolladas para beneficiar a la población dominicana, dentro del concepto de responsabilidad social de ambas entidades.

En esta actividad estuvieron presentes, además, Rosel Fernández, vicedecana de la FCS; Marcia Corporán, vicerrectora académica del ITSC; Clara Benedicto, directora General de Cooperación y Relaciones Nacionales e Internacionales de la UASD; así como también, miembros del Consejo Universitario, otras autoridades del ITSC, pasadas autoridades uasdianas, directores de escuelas docentes, y profesores, entre otros.

## UASD e Instituto Técnico Superior Comunitario firman acuerdo

Escrito por Rafael Paez

Jueves 09 de Julio de 2015 20:21 - Última actualización Jueves 09 de Julio de 2015 20:41

---



Representantes de las dos instituciones posan al final de la firma de este importante acuerdo.